

“Diferencias hay, pero tenemos todos que buscar la ruta”: Coordinador de Morena sobre confrontación entre Adán Augusto y Monreal



En entrevista con Enfoque Noticias, Arturo Ávila, vocero del grupo parlamentario de Morena habló sobre la confrontación entre Adán Augusto López y **Ricardo Monreal**.

Explicó que como vocero del grupo parlamentario tiene que abonar a la unidad.

“Este es un movimiento muy grande, hablar de más de 253 diputados y casi 86 senadores implica un mayor compromiso por parte de todos nosotros, lo peor que nos puede pasar es que nos convirtamos en todo aquello contra lo que luchamos”.



Resaltó que cuando un movimiento tiene tanto respaldo comienza a haber criterios distintos, lo cual afirmó es sano, pero comentó los canales para maniobrar tienen que ser con mucha responsabilidad.

“Una llamada entre coordinadores debería de ser mucho más sencilla”.

Comentó que no debería haber grupos políticos al interior de Morena, ya que se tiene un proyecto de nación muy claro.

“Diferencias hay, pero tenemos todos que buscar la ruta”.

<https://enfoquenoticias.com.mx/diferencias-hay-pero-tenemos-todos-que-buscar-la-ruta-coordinador-de-morena-sobre-confrontacion-entre-adan-augusto-y-monreal/>